
  

Actualidad ELDIARIO DE ATACAMA] Viernes 6 de diciembre de 202415 
  

PS apunta a “mafia de 
Hermosilla” por incautación 
de equipos a Enrique Aldunate 
poLítica. Daniel Manouchehri y Daniella Cicardini: “Si dependiera de nosotros 
que todo Chile se entere de lo que hay en ese teléfono”. Fiscal Nacional Ángel 
Valencia acusa ambiente legislativo hostil por falta de restricciones a intervinientes 
que reciben todos los antecedentes de una investigación. 

   
Dayana Muñoz Araya 
crónicadiarioatacama.cl 

nel marco de la investi- 
E gación por filtraciones 

de causas reservadas en 
el'“Caso Audio”, la Fiscalía Oc- 
cidente ordenó la entrada, re- 
gistro e incautación de celula- 
res, computadoras y pendrives 
delabogado Enrique Aldunate 
(ver recuadro), mismo que es 
querellante en representación 
de los diputados del Partido 
Socialista Daniel Manouchehri 

  

yA 
CICARDINI Y MANOUCHEHRI SON PARTE QUERELLANTE EN LAS CAUSAS QUE TIENEN A LUIS HERMOSILLA CON LA CAUTELAR DE PRISIÓN PREVENTIVA. 
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¿Quién es Enrique Aldunate? 

    

    

y Daniella Cicardini. e Enrique Aldunate es abogado y era uno de los asesores más 
Según consignó el diario La influyentes en la bancada de diputados del Partido Socialista. 

Segunda, la denuncia se reali-— Sus funciones incluían colaborar en laredacción de proyectos 
zó el pasado 3 de diciembre — deleyy en la tramitación legislativa. En paralelo ejercía libre 
por una empleada de Alduna-— mentela profesión. 
te, quien, su i 
biólaordendeentregar undis- e Así, Aldunate es conocido por ser el penalista favorito del 
positivo a un medio de comu- 
nicación. 

Através deun comunicado 
de prensa, la Fiscalía a cargo 
deltema confirmó que el miér- 
coles 4 de diciembre se reali 
una serie de diligencias lleva- 
das a cabo por “Fiscales de Al- 
ta Complejidad Occidente y un 
equipo policial enla RM y enla 
Región de Valparaíso”. 

  

   

REACCIÓN DIPUTADOS PS 
Los diputados Daniel Manou- 
chehri y Daniella Cicardini, 
que han tenido un rol impor- 
tante enelcaso donde seinves- 
tiga a Luis Hermosilla por co- 

PS, fue querellante en el caso Penta, en representación de An- 

drade y Melo, además de representó a Schillingy Soto en el 
mismo proceso. 
  

rrupción, se refirieron a la si- 
tuación de Enrique Aldunate. 

Ellegislador por Coquimbo 
sostuvo que la denuncia “he- 
chasospechosamente por una 
militante del Partido Republi- 
cano, se debe investigar. Los 
fiscales, los periodistas, lospo- 
licías, los políticos y los jueces 
que hacían parte de estared de 
corrupción acostumbran aar- 
mar operaciones para destruir 
asus opositores”. 

Por su parte, la congresista 
Cicardini manifestó: “no nos 

intimida la maña de Hermosi- 
lla y seguimos adelante en bus- 
ca delo único que nos mueve, 
ques verdad y justiciaenuno 
de los más graves casos de co- 
rrupción en nuestro país”. 

Ambos diputados socialis- 
tas afirman que no le han da- 
do ninguna instrucción al 
abogado Aldunate de filtrar 
nada. Pero para no dar “excu- 
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” 

sas a la banda de Hermosilla,
le hemos revocado el manda-
tojudicial”. 

Además, agregaron que
ojalá Chile supieratodo el con-
tenido del celular de Hermosi-
lla y que no los intimida lo que
denominaron una “mafia”. 

FISCAL NACIONAL SOBRE 
FILTRACIONES 
Ángel Valencia, titular del Mi-
nisterio Público, se refirió so-
bre loscasos de filtraciones de
información reservada de las
investigaciones, sosteniendo
queesuna problemática deha-
ce décadas, anterior a la refor-
ma penal. 

Además, indicó quesi bien
la Fiscalía ha adoptado un con-
junto de medidas para evitar la
difusión de material secreto en
investigación se enfrentan a
un escenario judicial hostil, ya
que los intervinientes tienen
derecho arecibir todos los an-
tecedentes, punto en que el
Ministerio Público pierde el
control delo que hagan cones-
tainformación. 

En este sentido, el fiscal na-
cional apuntó a un cambio de
normativas, “mientras no haya
modificaciones legales que nos
permita establecer más restric-
ciones, más regulaciones va-
mos a seguir enfrentando los
problemas que tenemos hoy
día”, afirmó. cs

EARL CHNGA GRAWE AGENCIA UNO 

  

PROPONEN LLAMAR AL CENTRO “SERGIO CARRIZO”, UN COMUNICADOR 
QUE PERDIÓ LA BATALLA CONTRA EL CÁNCER, PERO QUE HIZO DE SU DIAG- 
'NOSTICO UNA BANDERA DE LUCHA PARA LAS PRÓXIMAS GENERACIONES. 

Entregan el terreno para 
la construcción del Centro 

  

Oncológico de Atacama 
PROYECTO. Se estima que las obras 
terminen en noviembre del año 2027 y 
la puesta en marcha sea durante el 2* 
semestre del 2028. 

ara el 2? semestre del 
p: 2028 se estima la 

puesta en marcha del 
Centro Oncológico de Ataca- 
ma. En tanto, el período de 
ejecución del proyecto se es- 
tima en un plazo 1.080 días 
corridos, con lo que se espera 
eltérmino de obras a fines del 
mes de noviembre del año 
2027. 

Durante la ceremonia de 
entrega de terreno estuvo pre- 
sente el Dr. Osvaldo Salgado, 
subsecretario de Redes Asis- 
tenciales quien señaló: “Esta 
es una obra que ha sido pro- 
ducto del trabajo de muchas 
personas durante varios años 
y que busca resolver un pro- 
blema que hoy día tenemos 
enla región de la falta de tra- 
tamientos oncológicos. Hoy 
día tenemos quimioterapia 
instalada en el Hospital Regio- 
nal, pero sin duda tenemos 
por delante la posibilidad y la 
expectativa de resolver la ma- 
yor parte delos problemas on- 
cológicos en esta región, detal 
manera que las personas pue- 
dan ya no necesitar ir a otras 
regiones”. 

El Centro Oncológico, cu- 
yo diseño tuvo un costo de 195 
millones de pesos, considera 
la construcción de 8.000 m2, 
contemplando áreas de: onco- 
logía médica y hematología 
oncológica, quimioterapia 
(coni5 sillones), radioterapia, 
cuidados paliativos y alivio del 
dolor, imagenología (con TAC 
y resonador magnético), far- 
macia oncológica y normaliza- 
ción de anatomía patológica, 
además de la construcción de 
una pasarela del 191,9 m2, pa- 
ra conectar el Hospital Regio- 
nal con el centro oncológico. 

Respectoa este importan- 

te proyecto, el gobernador de 
Atacama; Miguel Vargas, indi- 
có: “Estamos muy contentos 
porque el sueño comienza a 
hacer realidad y a partir de 
ello quiero agradecer el es- 
fuerzo y la colaboración que 
han hecho muchos y muchas 
desde hace ya variosaños pa- 
ra que el proyecto empiece a 
hacer realidad. Partiendo por 
destacar el rol de la comuni- 
dad en la persona de Sandra 
Bustos, de su familia, de la fa- 
milia de Sergio Carrizo, quie- 
nes lideraron un movimiento 
ciudadano que permitió dar- 
le fuerza a estaidea y que fue 
escuchado debidamente por 
los gobiernos, los que han 
ocurrido desde esosaños has- 
ta el presente y esa demanda 
ciudadana se traduce en un 
proyecto concreto y es la ta- 
rea que le corresponde a los 
gobiernos”. 

Finalmente, Sandra Bus- 

tos, quienes viuda del fallecido 
Sergio Carrizo, uno de los pre- 
cursores dela construcción del 
Centro Oncológico, manifestó: 
“Una gran alegría porque los 
sueños se comienzan a cum- 
plir, las ilusionesse concretan 
de alguna manera y penita, 
porque no estáSergio, pero fe- 
licidad. Yo sé queacá hay mu- 
chos de sus colegas que están 
acá, que están felices también, 
porque fueron parte de esto, 
nosotros a lo mejor fuimos la 
cara visible del tema, pero nun- 
ca estuvimos solos, siemprees- 
tuvieron nuestros amigos, 
siempre estuvo la gente, siem- 
pre estuvo la comunidad que 
seacercaba, que nos apoyaba, 
que conversaba con nosotros, 
porlotanto, yo creo que es una 
felicidad muy grande la que se 
siente”. 109
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